

# La Generalitat tramita la apertura de la primera desaladora de Narbona

VOTE ESTA NOTICIA ★★★★★



La Generalitat inició ayer los trámites para autorizar la apertura de la primera desaladora del Programa Agua -Alicante II- que ejecuta el Ministerio de Medio Ambiente como sustitución del trasvase del Ebro y cuya obras están prácticamente finalizadas en Agua Amarga, junto a la planta que inauguró el PP en 2003.

**F. J. B.** La Conselleria de Agua anunció en el Diario Oficial de la Generalitat (la apertura de la información pública de la Autorización Ambiental Integrada, último requisito legal que necesita el Ministerio para inaugurar una planta adscrita a la Mancomunidad de Canales del Taibilla y que potabilizará 24 hm<sup>3</sup> de agua del mar al año, caudal que se empleará para completar el abastecimiento urbano de Alicante, Elche, San Vicente, Crevillent, Aspe, Santa Pola, Hondón de los Frailes y todos los municipios de la Vega Baja. La documentación

estará en exposición pública durante los próximos 30 días hábiles, tras los cuales se contestarán las alegaciones y se completará la tramitación. Si no existen problemas, la planta podrá abrir este año.

El caso de la desaladora Alicante II, cuyo proyecto cuenta con financiación de la Unión Europea, es diferente, según el Consell, al de la infraestructura que se construye en Torrevieja que también tiene el apoyo de Bruselas y varias sentencias judiciales a favor, pero a la que se opone el Consell por invadir, según Medio Ambiente, terreno protegido del parque natural de las Lagunas de la Mata, y por no tener garantizado el suministro energético. La planta Alicante II es gemela de la de Alicante I, ambas ubicadas en Agua Amarga, junto a la Oami. La primera desalinizadora se inauguró cuando todavía no era necesaria la Autorización Ambiental Integrada, que también se tramita ahora.



Narbona visitó la desaladora Alicante II el pasado 28 de enero  
ANTONIO AMORÓS

## MULTIMEDIA

 [Fotos de la noticia](#)